

高校生

何年経っても

丁駅前えきまえの河川敷かせんじきで犬いぬの散歩さんぽをして
いたとき、お年寄りとしよりの夫婦ふうふうが手てを繋つないで
歩いていました。「今日は天気てんきがい
いね。あったかいね。」と話はなしていた時とき
にすれ違ちがいました。「こんにちは、かわ
いいわんちゃんだね。」と声こえをかけて
くれました。他愛たあいもない会話かいわだったけ
れど、とても心こころが温あたたかくなりました。
私わたしも何歳なんさいになっても手てを繋つないでお散さん
歩ほできるような素敵すてきな夫婦ふうふうになりた
いなと思いました。



一般

お兄ちゃんたちの背中

我が家わがやの子こどもたちが小ちいさい頃ころ、
公園こうえんに遊あそびに行いった時ときの話はなしです。小学しょうがく
校こう高こう学年がくねんかと思おもわれる男おとこの子こたち
が、かなり活発かつぱつに遊あそんでいました。我わ
が子こが周まわりで遊あそぶと危きけん険けんかなと思おもい、
少すこし離はなれようとしていた時とき、小学しょうがく生せいた
ちがこちらに気き付づいて「ボールはこ
で投なげげるのは禁きん止し、小ちいさい子この側そばでは
追おいかけ合あうのはやめよう。」などと
声こえをかけあってくれたのです。あのお
兄にいちゃんたちの背せ中なかを、子こどもたちが
追おいかけて育そだって
くれたら、と願ねがった
出来事できごとでした。

